
"Palabras del Intendente 
Chiazzaro en la entrega de equipamiento que realizara el Proyecto Cuenca del Arroyo 
Carrasco para el galpón de clasificado en Carrasco Norte el día 3 de mayo"

Discurso del Intendente:

Buenas tardes a todos y a todas, siempre nos da la vida oportunidad de disfrutar de 
instancias como esta, en una situación de integración de la sociedad toda, y cuando digo 
sociedad toda no es sólo un Gobierno, en un espacio territorial que tiene la obligación 
de responder frente a la sociedad, sino también la sociedad integrada a través de 
organizaciones formales o no formales y por aquí tenemos los ejemplos: algunas 
uruguayas, otras extranjeras…
Este modo de trabajar potenciando lo que no se puede lograr solo, articulando con otros, 
coordinando para responder a las necesidades de quienes están pasando situaciones 
indignas en sus hogares, en su entorno, en su trabajo.
Estamos en una situación de cambio, somos todos juntos los que hicimos esto, los que 
lo vamos a seguir haciendo. 
El Gobierno Central dispuso el 40% de los montos que se están destinando al proyecto, 
el otro 60% viene del extranjero (…) y es necesario seguir invirtiendo.
Cuando uno viene por estos lados se pregunta ¿Cómo esta gente puede vivir así? No 
podemos estar ajenos a esta realidad, tenemos que hacer un esfuerzo mayúsculo, el 
camino lo tenemos que hacer entre todos.
¡Gobiernos departamentales juntos! ¡Si! ¿Por qué no? Si no hay un límite que nos 
separe ante las necesidades de los uruguayos, hay un límite que nos une, un puente, un 
arroyo es la unión para encontrar soluciones acordes a las demandas de la gente.
Tenemos instancias de trabajo conjunto que nos permiten decir que no nos encerramos 
en nuestra chacrita, en nuestro territorio sino que vamos juntos en busca de soluciones. 
(…) En Canelones venimos con propuestas y con ideas de justamente agregar valor a lo 
que la gente recicla, establecer espacios de trabajo para la gente, aprovechar la poda de 
árboles, restos de leña, madera que hay en el departamento a través del trabajo del 
ciudadano que tanto se esfuerza.
La obligación de gobernantes la estamos cumpliendo, quizás no con toda la profundidad 
e intensidad que la realidad nos impone pero vamos por el camino correcto.
Agradecemos la presencia de ustedes, agradecemos la presencia de los cooperativistas 
que están trabajando mancomunadamente. (…)
Unidos los gobiernos entre si y unidos con la sociedad civil haciendo una suerte de 
propuesta y escucha, hablamos con la gente, resolvemos juntos sus problemas, la gente 
nos hace propuestas y eso es democracia, democracia plena y auténtica.
Agradecemos esta oportunidad y felicitamos a todos los trabajadores que están 
integrados a este proyecto. ¡De verdad, los felicito!


